



Resumen completo de la escucha comunitaria

“¿Cuáles son nuestros dones?”

Resumen

A través de estas sesiones, la gente tendrá la oportunidad de hacer aportaciones directas sobre la visión potencial y las iniciativas de la familia de parroquias, que guiarán el Plan "Una parroquia". Esta es una sesión sinodal con espíritu de oración, donde los participantes se dividen en grupos pequeños. Para los grupos a los cuales es más difícil de llegar, ofrece oportunidades adicionales, como celebrar la sesión de escucha como parte de grupos más pequeños (jóvenes, justicia social, etc.) que ya tengan reuniones periódicas. O considera la posibilidad de celebrar una reunión en línea en la que los participantes se dividan en salas de reuniones en línea más pequeñas para la parte de debate.

Proporciona las preguntas con antelación y pide a la comunidad de fieles que rece por ellas y venga preparada para debatirlas. Al final de la sesión, pide a los tomadores de notas que combinen lo que han oído en respuestas resumidas a cada una de las preguntas y que las compartan con el Consejo asesor de la familia de parroquias (PFAC, por sus siglas en inglés). A continuación, el Consejo asesor de la familia de parroquias se encargará de revisar estas hojas de aportaciones y de elaborar un informe para la familia de parroquias.

Configuración

Cada parroquia debería organizar al menos una sesión de escucha comunitaria. Dependiendo de la parroquia, pueden ser necesarias más, sobre todo si hay diferentes necesidades lingüísticas. Utiliza el modelo de escucha sinodal [modelo de escucha sinodal en el Manual de Compañeros en el Evangelio](#), para estructurar estos debates con suficientes moderadores y tomadores de notas para apoyar y captar la conversación. Añade las sesiones de aportaciones en el calendario de actos públicos de la familia de parroquias y promuévelas ampliamente: mediante anuncios en Misa, boletines, hojas informativas digitales, etc.. Considera utilizar [esta oración al Espíritu Santo de la USCCB](#) para centrar la sesión.

Flujo del evento

La sesión de escucha debe durar unos 90 minutos. Lo ideal es que el Consejo asesor de la familia de parroquias y el Equipo de liderazgo de la familia de parroquias (PFAC y PFLT correspondientemente, por sus siglas en inglés) proporcionen tomadores de notas y facilitadores para dirigir los debates y, si no pueden proporcionarlos, formen a otras personas para que desempeñen estas funciones. Es preferible grabar las notas directamente en una computadora portátil. El objetivo no es buscar el consenso, sino asegurarse de que la voz de cada participante sea escuchada y captada. Un flujo recomendado para la sesión es el siguiente:

- Oración inicial (10 minutos)
- Revisar el proceso (5 minutos)
- Leer las preguntas (10 minutos)
- Discusión en grupos pequeños (~65 minutos):
 1. ¿Cómo te han acercado a Dios tus experiencias en nuestra parroquia? ¿Cuál ha sido el impacto espiritual de tu participación en nuestra parroquia?

2. Si tuvieras que describir los principales dones y carismas de nuestra parroquia a un recién llegado en una frase, ¿qué dirías? ¿Cuál es tu parte favorita de ser feligrés?
¿Qué te llama la atención como algo de lo que estar orgulloso?
- Oración final (10 minutos)